



Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksrätInnen in der Sitzung am 26.06.2025 nachstehenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht den Bürgermeister der Stadt Wien Dr. Michael Ludwig die Situation an der U-Bahnstation Gumpendorferstraße und um das Tageszentrum Jedmayer zu evaluieren und in Zusammenarbeit mit den verantwortlichen Einrichtungen (Bezirk, Suchthilfe, Wiener Linien, Polizei) konkrete Maßnahmen zu langfristiger Beruhigung der Situation zu setzen. Im Zuge dieses Prozesses sollen auch die involvierten Akteure, wie Anrainer*innen, involviert werden.

Begründung:

Die momentane Situation an der U-Bahnstation Gumpendorferstraße als auch um das Tageszentrum Jedmayer stellt für die Anrainerinnen und Anrainer in deren Sicherheitsempfinden, eine Einschränkung in ihrem Alltag da und erschwert das soziale Zusammenleben. Um eine Besserung der Situation rund um die Suchthilfe Einrichtung zu bekommen, braucht es einen langfristigen Maßnahmen Prozess, um das soziale Zusammenleben weiterhin zu gewährleisten.

Jakob

Jensen-Lehner

Klubobmann